

4.5 *Yanqui Johnson: go home*

Mensaje del FSLN, 5 de julio de 1968. Hoja mimeografiada. Archivo del IES.

Yanqui Johnson: En Nicaragua nació y luchó Augusto César Sandino

Yanqui Johnson: En Nicaragua nació y luchó Pedro Altamirano

Go home Johnson chacal de Vietnam

Go home amo de Somoza, la Guardia Nacional, Agüero y Chamorro

Go home Johnson amo de Somoza y demás títeres de Centroamérica

Hermanos nicaragüenses:

Lyndon B. Johnson, cabecilla del imperio del dólar, que sume en la miseria y el dolor a muchísimos pueblos de Africa, Asia y América Latina, pondrá en los próximos días sus ensangrentadas plantas en Nicaragua y demás países de Centroamérica.

Tanto Johnson como sus títeres se proponen multiplicar el saqueo y tortura de los pueblos de Centroamérica. Rasgo principal de la grave crisis económica que abarca a Centroamérica en la llamada integración económica. Tal integración no es otra cosa que el dominio por parte de los tiburones de *Wall Street* de la economía de Centroamérica.

El pueblo de Nicaragua y los demás pueblos de Centro América saben por cruel experiencia que la inversión yanqui en nuestra economía no conduce al progreso sino a la miseria y el dolor. Eso lo saben bien los obreros agrícolas de las plantaciones bananeras de la *United Fruit Company*. Eso lo saben bien los trabajadores mineros de las explotaciones en Nicaragua de la *Gold Mining Company*.

Malditos sean todos estos monstruos cuya mayor delicia es despojar al trabajador del producto de su honrado sudor. El machete de Augusto César Sandino y Pedro Altamirano se alzarán de nuevo sobre las cabezas de los monstruos que torturan al pueblo humillado. Que los grandes explotadores no clamen clemencia cuando el pueblo se tome venganza y se haga justicia.

A Nicaragua y Centro América le cabe la gloria de ser precursora en la historia universal de la batalla contra el imperio yanqui. Ya en 1854, hace 114 años, un barco de guerra de Estados Unidos bombardeó y redujo a cenizas el puerto nicaragüense de San Juan del Norte.

Un poco después, en 1855, millares de filibusteros yanquis encabezados por William Walker intervienen en Nicaragua. Entre las fechorías de Walker se cuenta haber decretado la esclavitud para los nicaragüenses. Nicaragua con respaldo de Centroamérica opuso heroica resistencia. Posteriormente, se han ido sucediendo toda un larga serie de acciones agresivas por parte de Estados Unidos contra Nicaragua, frente a las cuales los patriotas nicaragüenses se han levantado en armas. En la lucha de hoy, Centroamérica sabrá ser digna de la gloria de ayer.

Hoy que Johnson se atreve a hundir más su hocico en Nicaragua y toda Centroamérica, el sector capitalista de la oposición encabezado por los políticos conservadores, Pedro Joaquín Chamorro y Fernando Agüero, le dirige súplicas serviles. Ahora vemos con mayor claridad que Somoza, Chamorro y Agüero son zorros del mismo piñal capitalista y neocolonial. A su vez los falsos revolucionarios que hojean los libros revolucionarios sin realizar las acciones correspondientes, forman parte de la recua cómplice de la tragedia que sufre la nación.

Fácil es apoyar una causa justa cuya victoria está a las puertas. Más no es ese el instante que vive en la actualidad Nicaragua, Centroamérica y América Latina. La nueva jornada ha de ser prolongada y apenas estamos en los comienzos. Son terribles las vicisitudes que nos tiene reservadas la lucha en el porvenir. Sin embargo, nunca como en las primeras batallas por la liberación, cuando la victoria final está lejísimas, es más honroso ponerse en pie de guerra.

Sepa el yanqui Johnson que los patriotas revolucionarios de América Latina han sostenido ya la más difícil de las batallas, cual es la primera batalla. Gloria eterna a nuestros héroes caídos en esta primera batalla. Gloria eterna al comandante Ernesto Che Guevara, al sacerdote Camilo Torres, a Luis Augusto Turcios, Fabricio Ojeda, Luis de la Puente Uceda.

Gloria eterna a los militantes de nuestra organización, el Frente Sandinista de Liberación Nacional, FSLN, caídos en la primera batalla: Roberto Amaya, René Carrión, Otto Casco, Rigoberto Cruz, Fermín Díaz, Selim Shible, Ernesto Fernández, Oscar Flores, Silvio Mayorga, Hugo Medina, Elías Moncada, Francisco Moreno, Edmundo Pérez, Danilo Rosales, Casimiro Sotelo, David Tejada, Carlos Tinoco, Francisco Buitrago, Mauricio Córdoba, Modesto Duarte, Jorge Navarro, Faustino Ruiz, Boanerges Santamaría e Iván Sánchez.

Sepa Johnson que el imperio del dólar se quiebra bajo los golpes de los pueblos que se atreven a combatir y cuya cúspide es el indómito Vietnam.

¡PATRIA LIBRE O MORIR!

Por el Frente Sandinista de Liberación Nacional, FSLN:

Carlos Fonseca

Algún lugar de Nicaragua,
5 de de julio de 1968